



XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas

II Concurso de Relato Breve «Lydia Santiago»

Convocatoria

El COLEGIO DE LETRAS CLÁSICAS de la FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS de la UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO convoca a los estudiantes de licenciatura de cualquier universidad de México a participar en el *II Concurso de Relato Breve «Lydia Santiago»* a celebrarse en el marco del XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas, bajo las siguientes bases:

1°. Podrán participar los estudiantes de todas las licenciaturas inscritos en cualquier universidad del país. Se aceptará una sola obra narrativa por concursante. Ésta deberá ser adaptación libre, o reformulación, de arquetipos, de personajes, temas, motivos o historias, de la cultura grecolatina, ya sean de carácter mitológico o histórico.

2°. Los trabajos deberán presentarse en letra Times New Roman de 12 puntos a doble espacio y con una extensión máxima de diez cuartillas. Deberán ser inéditos y no concursar simultáneamente en otros certámenes. El plazo de recepción de trabajos iniciará con la publicación de esta convocatoria (el día 14 de diciembre del año en curso) y cerrará el día 3 de marzo de 2017.

3°. El concursante deberá entregar su trabajo, firmado con pseudónimo al inicio, por triplicado en un sobre cerrado que afuera diga «Coordinación de Letras Clásicas. XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas. Cuento». Dentro de este sobre anexará otro de menor tamaño, rotulado con el pseudónimo del concursante, que en su interior contenga el nombre completo del participante, universidad de procedencia, carrera y semestre que cursa, título de la obra, teléfono de contacto y correo electrónico.

4°. Los trabajos deberán entregarse personalmente en la Coordinación de Letras Clásicas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México, con un horario de 10-15 hrs. y de 17-19 hrs. O podrán enviarse por correo postal a la Facultad a la siguiente dirección: Av. Universidad No. 3000, Col. U.N.A.M., Del. Coyoacán, C. P. 04510, México, Cd. Mx.

5°. El jurado estará conformado por personalidades prestigiosas en el ámbito de la literatura que juzguen la calidad de los trabajos y la pertinencia con el tema. La decisión del jurado será inapelable. El jurado entregará los resultados al Comité Organizador del XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas el día 29 de marzo de 2017 en un sobre sellado que contenga únicamente el título del trabajo ganador y el pseudónimo. Estos resultados se mantendrán resguardados en la Coordinación de Letras Clásicas de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Nacional Autónoma de México. El jurado se dará a conocer en el programa del coloquio la primera semana de abril.

6°. El trabajo ganador se dará a conocer el día 28 de abril de 2017, en la ceremonia de premiación y clausura del XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas, donde los miembros del jurado procederán a comentar la obra ganadora y, posteriormente, se dará lectura a la misma.

7°. La obra ganadora será publicada en la Revista de la Universidad de México, y se difundirá por los medios que el Comité Organizador del XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas tenga a su disposición. Los trabajos que no resulten ganadores serán destruidos.

8°. Se asume que con su participación el concursante acepta las presentes bases, y que en caso de resultar ganador cede los derechos (no exclusivos) de publicación y difusión de su obra al Colegio de Letras Clásicas de la Universidad Nacional Autónoma de México. Cualquier asunto no previsto por esta convocatoria será resuelto por el Comité Organizador del XIV Coloquio de Estudiantes de Letras Clásicas.



Abril de 2017

xiv.coloquioclasicasunam@gmail.com
FB, Twt, Instagram: xivcoloquio

